

Communiqué

Renouvellement de mandat de la directrice générale du Cégep de Lévis-Lauzon



Le 27 septembre 2019- La présidente du conseil d'administration du Cégep de Lévis-Lauzon, Mme Danielle-Maude Gosselin, est heureuse d'annoncer que le conseil d'administration a procédé au renouvellement du mandat de Mme Isabelle Fortier comme directrice générale lors de sa séance ordinaire du 24 septembre 2019. Le conseil a également confirmé que ce second mandat sera d'une durée de cinq ans, soit le temps maximum prévu par le règlement. Cette décision est issue d'un processus rigoureux de renouvellement au sein duquel différentes consultations ont été tenues auprès de diverses instances du collège.

« Au nom du conseil d'administration, je tiens à féliciter chaleureusement madame Fortier pour son renouvellement et lui réitérer qu'elle peut compter sur l'appui du conseil ainsi que sur l'entièvre collaboration de ce dernier pour le développement du collège », a tenu à souligner la présidente, Mme Danielle-Maude Gosselin.

-30-

Source : Direction des communications et des affaires corporatives